

や・い・は・る トピックス

宍粟市社協では、昨年から来年までの3年間で全ての自治会での懇談会を実施することを計画にあげ、全支部で取り組んでいます。

波賀支部では昨年9月に道谷自治会で開催してから約一年、今年9月5日の日見谷自治会で全自治会での懇談会を終えました。

この懇談会では宍粟市社協の活動を説明しました。そして、質問やご意見を伺う中で社協活動へのご理解を深めていただき、地域の福祉課題をみなさんと共有することができました。

社協会費や募金、善意銀行

の使い道、「お達者クラブ」や「移送」「介護保険」の利用についての質問や「善意銀行への預託」が旧町によつて差があり、啓発をすすめてほしい」「買物や用事に行けなくなり困っている」というご意見が多くありました。また、「現在の活動は良くわかつたが10年、20年後に高齢者がもつと増えたら、地域でどんな活動が必要なのかを社協に具体的に示してほしい」という貴重なご意見もいただきました。

これらのご意見を理事会や波賀地域福祉推進委員会で協議し、今後の社協活動に活かします。

(波賀支部 谷口朱美)

はが

自治会別懇談会 全自治会で終了!!



鹿伏での自治会別懇談会

ちくさ

宍粟市婦人共励会 千種支部 「退会者と交流会」

「婦人共励会」は、母子家庭及び寡婦の福祉の向上をめざしている国際的な組織です。

宍粟市婦人共励会でも、交流会や勉強会を通して、お互いを思いやりの精神のもとで、「共に励まし協力していく」と活動をしています。

千種支部では、退会された方10名を招いて、9月28日(日)、「共励会員のつどい」を開催し、現会員10名が交流をしました。

「時代は変わつても、母親の頑張つとる姿を子供はよく見とるで、しつかり頑張りな」と現会員を励ましていました。和気あいあいと昼食やゲームを楽しみ、終始和やかな一日となりました。

今後の取り組みが、母子家庭及び寡婦にとって、意義あるものになるよう社協も応援します。

(千種支部 山本めぐみ)

寡婦とは・・・かつて母子家庭の母で、子が成人した配偶者のない女性を指します。



今回で、3回目を迎えたつどい。久しぶりの再会に笑顔！笑顔！